

SWI

Kanit Binmas Polsek Sukaraja memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada anak-anak Sekolah Dasar

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 1, 2023 - 10:31



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kanit Binmas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota, Iptu Teddy Slamet, secara antusias memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada anak-anak Sekolah Dasar Islam Terpadu Al Khoiriyah Al Husna Jl. Cimahpar Endah 2 No. 50B Desa Pasirhalang Kec. Sukaraja Kab. Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada Jum'at (1/12/2023) ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran anak-anak terhadap pentingnya keselamatan diri, serta memberikan edukasi tentang perilaku yang aman di

lingkungan sekitar. Dalam sesi penyuluhan, Iptu Teddy Slamet mengajak para siswa untuk memahami pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan. Ia juga memberikan contoh situasi-situasi yang mungkin berpotensi membahayakan dan bagaimana cara menghindarinya. Selain itu, anak-anak juga diberikan informasi tentang tindakan yang harus diambil jika mereka merasa dalam situasi yang tidak aman. Kegiatan ini dihadiri oleh puluhan siswa saat selesai melaksanakan olahraga. Pihak Sekolah memberikan apresiasi yang tinggi atas upaya polisi dalam memberikan pendidikan kepada anak-anak terkait keselamatan. Iptu Teddy Slamet mengungkapkan, "Kami berharap melalui kegiatan ini, anak-anak dapat lebih paham tentang bagaimana menjaga diri mereka sendiri dan mengidentifikasi situasi yang berpotensi berbahaya. Kami juga ingin membangun kedekatan positif antara polisi dan masyarakat sejak usia dini." Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si, mengapresiasi inisiatif Kanit Binmas Polsek Sukaraja dalam mengadakan kegiatan ini. Ia menyatakan, "Pendidikan dan edukasi tentang keselamatan sangat penting untuk ditanamkan sejak dini. Kami berkomitmen untuk terus mendukung upaya-upaya yang mendorong kesadaran dan perlindungan masyarakat, termasuk generasi muda kita."ujarnya. Dengan adanya kegiatan pembinaan dan penyuluhan seperti ini, diharapkan anak-anak dapat menjadi pribadi yang lebih waspada dan mandiri dalam menghadapi berbagai situasi, serta turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.